



TITULO DEL ESTUDIO.

Desigualdades en salud entre la población de Madrid nacida en la ciudad y en el resto de España

ÓRGANO PROMOTOR.

MADRID-SALUD-AGÈNCIA DE SALUT PÚBLICA DE BARCELONA DEP. SOCIOLOGÍA. UPV-EHU. DEP. SANIDAD Y CONSUMO. GOBIERNO VASCO.

OBJETO DEL ESTUDIO.

Los centros de desarrollo económico de España recibieron importantes contingentes de ciudadanos procedentes de zonas más deprimidas del país durante la segunda mitad del Siglo XX. La ciudad de Madrid fue uno de los polos de atracción de este éxodo junto con Catalunya y el País Vasco. Estudios realizados en estas dos últimas comunidades autónomas muestran que la población que migró del resto del Estado tiene actualmente peores niveles de salud que la población autóctona, parcial pero no totalmente explicados por su peor posición socioeconómica. Este trabajo pretende identificar desigualdades en la salud autopercibida de dichas poblaciones en los residentes en Madrid y, de encontrarse, su posible asociación con otros factores sociodemográficos.

UNIVERSO.

Ciudad de Madrid

TAMAÑO MUESTRAL.

N=8.504 encuestas

PROCEDIMIENTO DEL MUESTREO.

Muestreo por conglomerados en dos etapas

ERROR DE MUESTREO:

+/-0,7%

METODO DE RECOGIDA:

Datos de la encuesta de salud de la Ciudad de Madrid 2005

PERÍODO DE RECOGIDA DE LA INFORMACIÓN:

Noviembre 2004- Junio 2005